

Federación Cubana de Boxeo informa que Andy Cruz participó en intento de fuga ilegal



Gong del boxeo

La Habana, 28 jun (JIT).- La Federación Cubana de Boxeo informa que ha sido notificada sobre la participación del atleta Andy Cruz Gómez en un intento de salida ilegal del país.

El hecho, que tipifica como grave indisciplina en el reglamento de nuestro deporte, generará los análisis correspondientes, lo cual informaremos oportunamente.

Recordamos que Cruz se ausentó de las jornadas de entrenamiento previas al Torneo Nacional Playa Girón, y no viajó a la sede de esa competencia.

Antes, su evidente desmotivación condicionó que no formara parte del equipo que nos representó en el debut de Domadores de Cuba en circuitos profesionales.

Andy Cruz es campeón olímpico de Tokio-2020 y triple monarca mundial.



Radio Habana Cuba